

Cécile, qui vient régulièrement à la prière des malades à St Nicolas des Champs, a prié pour son ami, qui est aux Antilles, qui avait un problème à la prostate et devait être opéré. Son ami ne croyait pas trop à la vertu de cette prière... Une fois, où elle est venue à la prière des malades et où elle avait déposé un papier, il y a eu une parole de guérison pour une personne ayant un problème à la prostate. Cécile a pensé que cela devait être une réponse à sa prière, mais elle a simplement dit à son ami que Dieu s'occupait de lui. En juin dernier, quand son ami est allé faire un examen pour préparer l'opération. Le médecin a constaté que la prostate avait repris sa taille normale, qu'elle était redevenue saine. Il était totalement surpris. L'homme guéri a ensuite appelé Cécile sur le bateau qui le ramenait vers son île, lui disant sa surprise d'être totalement guéri et Cécile lui a partagé qu'elle avait reçue une parole de guérison.